



Le MRC, parti de Maurice Kamto, apporte son soutien à Sismondi Barlev Bidjocka, le journaliste qui a maille à partir avec le Ministre René Emmanuel Sadi

En effet, le journaliste Sismondi Barlev Bidjocka a eu une journée d'enfer la semaine passée dans le cabinet du Ministre René Emmanuel Sadi, après avoir fait sur sa propre radio (RIS FM) un éditorial querellé sur la gestion des fonds liés au Covid-19.

Invité de toute urgence au Ministère de la communication, une fois sur les lieux, Sismondi Barlev Bidjocka sera, selon ses propres dires, séquestré sous le regard du maître des lieux. Déshabillé, il sera ensuite conduit à la direction de la police judiciaire pour audition.

En réaction, le Ministre René Emmanuel Sadi, va informer l'opinion, à travers son secrétaire général, Félix Zogo, que les révélations du journaliste sont « **un tissu de mensonges** ».

Le camp de Maurice Kamto va par ailleurs apporter son soutien au journaliste. Dans une série de posts, Christian Penda Ekoka passe à l'offensive. « ***J'ai senti la colère et la révolte dans la voix de Sismondi B. Bitjoka à la suite de ce qu'il lui serait arrivé dans les bureaux du Mincom, Emmanuel Sadi*** », écrit d'entrée de jeu l'allié de Maurice Kamto.

Il poursuit : « ***Malheureusement c'est le lot quotidien des milliers de Camerounais dans un État qui, contrairement à ce qui doit être ses obligations envers ses citoyens, viole en***

permanence leurs libertés et droits élémentaires, bafoue leur dignité et n'a aucune considération pour la vie ». L'ancien conseiller à la présidence de la république ne s'arrête pas là, il enchaîne : « ***Le sens de notre combat est justement que ses enfants, qui seraient mes petits-enfants, puissent vivre dans un pays où ils n'auraient plus jamais à connaître son sort?; où certains se croient au-dessus de la loi. Nous crions notre indignation si ces faits sont avérés*** ».

Une tactique de conquête ?

Le promoteur de RIS radio a indiqué ce matin avoir reçu des propositions du camp de Maurice Kamto, allant dans le sens de rejoindre les rangs du MRC

« ***Le MRC me propose de rejoindre ses rangs. Je fais comment?*** », S'est-il interrogé. Une version qui semble donner appui à la publication de Penda Ekoka.

.